



Silvio Rolle und Manuela Kunath überbringen die Spende an Elvira Wegner (Bärenherz)

11.12.2024 00:00 CET

Langjährige Unterstützer vom Bärenherz: Sprint Sanierungs GmbH spendet 510 Euro

Es ist immer wieder mit großer Freude verbunden: Die engagierten Mitarbeitenden der Sprint Sanierungs GmbH in Leipzig haben erneut das Kinderhospiz Bärenherz mit einer großartigen Spende unterstützt.

Silvio Rolle und Manuela Kunath kamen am 11. Dezember persönlich ins Bärenherz und haben 510 Euro an Elvira Wegner, Vertreterin des Kinderhospizes Bärenherz, überreicht.

Die andauernde Unterstützung der Sprint Sanierungs GmbH ist ein großartiges Zeichen des Engagements und der Verbundenheit mit der wichtigen Arbeit des Kinderhospizes. Diese Spende ermöglicht es, weiterhin schwerstkranken Kinder und ihre Familien in schwierigen Zeiten zu unterstützen.

Wir bedanken uns von Herzen bei allen Mitarbeitenden der Sprint Sanierungs GmbH für die fortlaufende Unterstützung und den unermüdlichen Einsatz für das Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de